


Ciudad Rodrigo, “punto de encuentro principal”
para artistas regionales y nacionales
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El último avance para evitar trombos, pionero en
Salamanca

La Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo ya ha

conseguido dar un paso más en su evolución convirtiéndose en

“punto de encuentro principal” para los profesionales del sector,

según se desprende del estudio que sobre la movilidad de los

profesionales estatales de las artes escénicas a las ferias entre 2015

y 2019 ha realizado la Coordinadora Estatal de Ferias, (COFAE)

El presidente de COFAE, Pau Llacuna, y el director de la Feria de

Teatro de Castilla y León, Manuel González, han presentado en

Ciudad Rodrigo este interesante y concienzudo estudio que se ha

plasmado en una publicación, tanto en papel como en digital, que

supera las 200 páginas.

“Teniendo en cuenta que cada feria tiene total libertad para hacer su

programación, el estudio deja claro que deben evolucionar hasta

convertirse en puntos de encuentro de los profesionales, más allá de

ser meras citas de compra y venta de artes escénicas”, ha destacado

Pau Llacuna.

Presentación en el colegio Misioneras-Teresianas del estudio de movilidad
realizado por COFAE. | CASAMAR
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El presidente de COFAE ha explicado además que en la realización del

estudio y el análisis posterior se ha detectado que los profesionales

del sector de las artes escénicas se mueven tanto por lo que se

ofrece a compradores y vendedores, pero también por las relaciones

y las experiencias compartidas entre todos ellos: “por ser punto de

encuentro, sin olvidar que es muy importante la posibilidad de

conocer y ver la reacción del público”.

Así, el estudio señala como positivo que la Feria de Ciudad Rodrigo

cubra los gastos de los profesionales asistentes, viéndolo como un

valor de futuro y como una inversión.

En este sentido, Manuel González ha subrayado que la feria de

Castilla y León “prioriza al sector comprador, a los profesionales de la

Región, al igual que a los vendedores, las compañías de la

Comunidad, también por una cuestión práctica ya que sería imposible

acoger a todos los interesados a los que les gustaría estar”.

En el encuentro participaron profesionales del sector, así como la

teniente de alcalde mirobrigense Beatriz Jorge.


